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新年のあいさつ新年のあいさつ新年のあいさつ新年のあいさつ    

皆さんこんにちは。週３回（火、木、土）に事務所にきて、

「ステップ ちば」にもお邪魔してお昼ご飯を食べたり、ドリン

クを飲んだりして皆さんとの交流を楽しんでいます。 

いつも感心して拝見していることをひとつお話したいと思

います。それはいつも皆さんが掃除（トイレも含め）を一生

懸命されていることです。仕事と言えばそれまでですが、皆

さんが心を込めて掃除をされている様子には、いつも感心

するばかりです。また、施設前の花壇の清掃、手入れも夏

の暑い中、冬の寒風吹く中でも陰日向なく行っていらっしゃ

ることはすばらしいことだと思っています。清掃は場所のみ

でなく、自分の心もきれいにすると言われています。どうか

これからも今以上に続けてくださるよう、お願いいたします。 

理事長 藪下勝 

新作ケーキが登場します。桜の花びらをあしらった、「あ

ずき」味のパウンドケーキです。春の香りの和風テイスト。

香料、保存料は使用しておりません。1 本 ６００円にて予

約販売いたします。ぜひ一度おためしくださいませ。 

新作ケーキのご案内新作ケーキのご案内新作ケーキのご案内新作ケーキのご案内    

新年会に参加して新年会に参加して新年会に参加して新年会に参加して    

 私は今回はじめて、「ステップ ちば」の新年会に参加しまし

た。行った先は八千代緑が丘のイオンに行きました。 

 映画は 2 種類から選べて「相棒」と「宇宙戦艦ヤマト」で、私

は「宇宙戦艦ヤマト」を見ました。 

 今まで戦いの映画はさけて観ないようにしていたけど今回の

宇宙戦艦ヤマトはどうしても見てみたかったから楽しかったで

す。それも大勢でみたからすごい面白かったです。 

 映画が終わった後は皆で楽しく昼食を食べながら色んな話を

しました。１人暮らしの私にとって大勢で食事したりする事があ

まりないからとても新鮮な感じがして楽しかったです。 

 機会があったら又参加してみたいと思います。 

利用者 Ｂ 

会社見学会社見学会社見学会社見学    

 ２月２１日（月）、習志野市にある特例子会社 「SMBC

グリーンサービス株式会社」に、会社見学に行ってきま

した。以下、参加された利用者の感想を抜粋しました。 

  

 

 実際に社員のかたが働いているのを見せてもらいま

した。作業のスピードが速いのに驚きました。自分が何

かの職についた際、あれだけ速いスピードで出来るの

か不安を感じました。でも、ある社員の人の机の上に置

いてあるカゴに、「やればできる」と書いたシールが貼っ

てあったように、僕もそう思ってやっていくしかないなと

思いました。 

利用者 Ａ 
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忘年会に出席して忘年会に出席して忘年会に出席して忘年会に出席して    

マロン勤務を諸事情あり、昨年 7 月から、ずっと休んで

いました。 

忘年会には、なんとか参加し、やはり、マロンのみんな

の温かさを実感しました。 

病気特有の被害妄想で、マロン勤務をしない自分が、と

ても、みんなに比べて、引け目を感じ、嫌われているのか

も、と思ったりしているところに、忘年会の参加で、そんなこ

とは無く、みんな優しく接してくれて、とてもうれしかったの

を思い出します。 

今、自分は週３～４日勤務が出来るまでになりましたが、

やはり、みなさんの温かさがあっての事だと思います。人を

大切にする事がいかに大事かわかりました。 

マロンの皆様には大変感謝しています。 

利用者 Ｃ 

 きぼーるとは千葉中央３丁目にある公共施設で、中にプラ

ネタリウムがある広い建物ですが、私は職員の方々と共にそ

のきぼーるの出入口での出店販売に参加させていただいて

います。そこに来るお客様は別の目的を持って来られるの

で、最初のうちは「いらっしゃいませ。」とお声をかけても素通

りされる方が多かったのですが、出店も回を重ねるごとに「こ

の前、買ったパウンドケーキがおいしかったのでまた買いま

す。」などとうれしいお言葉をかけていただけるようになり、最

近はパウンドケーキ、クッキー等も少しずつ買っていただける

ようになり、今後に期待が持てるようになってきました。きぼー

るのすぐ前の建物は私が以前勤務していた場所でもあり、私

には思い出深いところです。今後も私はきぼーるの出店があ

る限り参加させていただきたいと思っております。 

利用者 Ｄ 
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    きぼーるの出店についてきぼーるの出店についてきぼーるの出店についてきぼーるの出店について            休憩室の修繕が終了しました♪休憩室の修繕が終了しました♪休憩室の修繕が終了しました♪休憩室の修繕が終了しました♪    

馬主協会の平成 22 年度助成金交付により、休憩室

のシャワールームを和室にリフォームしました。いまま

での和室とつながり、広くなりました。 

馬主協会さま、ありがとうございました。 

    ～～～～    忘年会の忘年会の忘年会の忘年会の様子様子様子様子    ～～～～    

        リフォーム後の和室リフォーム後の和室リフォーム後の和室リフォーム後の和室    


